

Roma non basta una vita

VII días y VI noches.



panorama de Roma desde la cupola de San Pedro

Roma es una ciudad de unos 3 millones de habitantes que lleva a sus espaldas más de 3000 años de historia y arte. Su centro histórico es por tanto muy grande y complejo, lleno de pequeñas calles llenas de encanto que crean un laberinto en el que es un placer perderse. Roma, posee el mayor legado histórico y arquitectónico de la Antigüedad y es el mayor museo al aire libre del mundo. Fundada en el año 753 a.n.e. se construyó sobre 7 colinas, encontramos 13 monumentos declarados Patrimonio de la Humanidad, decenas de basílicas, iglesias, edificios renacentistas, barroco y rococó. Los mejores artistas del Renacimiento dejaron su huella aquí, Miguel Ángel, Leonardo

da Vinci, Bernini, Borromini, Caravaggio, Rafael entre otros. Un paseo por Roma es conocer el pasado y el presente porque formamos parte de su historia. Su riqueza artística, es el principal orgullo para los romanos lo que la ha convertido en una de las ciudades más visitadas del mundo.

PROGRAMA DE VIAJE

DIA I. Llegada a Roma.

Tras llegar a Roma, nos dirigiremos al hotel en transfer donde nos instalaremos y dependiendo de la hora de llegada, se podrá incluir una visita más en este día. Sino daremos un paseo para empezar a sentir la ciudad. Cena y alojamiento.

DIA II. Visita por el centro histórico- Ara Pacis.

Iniciaremos el día visitando la fontana di Trevi, la más espectacular y grande de la ciudad, situada en la fachada del Palacio Poli se abre entre calles estrechas y de un impacto visual y sonoro bellísimo. Seguiremos visitando la iglesia de san Ignacio de Loyola, el Pantheon que es uno de los edificios mejor conservados de la antigua Roma, plaza Navona. Parada para comer y descansar.

Por la tarde podemos conocer el museo Ara Pacis en una visita guiada táctil, es un altar de sacrificio de la época de la Roma Imperial, rodeado de un recinto de mármol con magníficos relieves. Después nos acercaremos a la zona de Plaza España, uno de los lugares más emblemáticos de Roma. Cena y alojamiento.

DIA III. Visita del Coliseo. Altare della Patria.

Es uno de los lugares imprescindibles de Roma, haremos una visita guiada. Como dice en su web "estamos abiertos desde el 753 a.C", el anfiteatro Flavio se encuentra en el corazón arqueológico de Roma, construido en el siglo I d.C, albergó hasta finales de la antigüedad espectáculos populares y juegos de gladiadores. El edificio era y sigue siendo un espectáculo en sí mismo, es un monumento al arte e ingenio humano que ha sobrevivido al paso de los siglos. Pausa para comer y descansar.

Por la tarde visitaremos un monumento gigantesco de mármol blanco, el Altare della Patria, concebido para honrar a Víctor Manuel II que se convirtió en el primer rey de Italia, se sitúa entre la Piazza Venezia. Es una gigantesca estructura escalonada de mármol blanco, lo que le otorga un brillo distintivo que contrasta con los colores de la antigua Roma. Es colosal. En el monumento también se encuentra la **Tumba del Soldado Desconocido**, es un monumento de guerra con una llama eterna, custodiada por dos soldados, que rinde homenaje a todos los soldados caídos desconocidos de la Primera Guerra Mundial. Además de ser un monumento conmemorativo, alberga el **Museo Central del Risorgimento**. Desde la **Terraza Panorámica**, se obtienen unas vistas impresionantes de 360 grados de Roma.

Nos ofrecerán una visita guiada táctil para conocer esta desconocida etapa de Italia, dentro en el museo del Risorgimento. Cena y alojamiento.

DIA IV. Museos Vaticanos. Basílica de San Pedro.

Recorreremos los museos vaticanos en un recorrido táctil-multisensorial guiado, para conocer algunas obras maestras de las colecciones vaticanas y la capilla Sixtina.

Después nos relajaremos comiendo en las cercanías para ir por la tarde a conocer la basílica de San Pedro, se considera la iglesia más grande del mundo por su espacio interior y está edificada sobre el lugar donde, según la tradición, fue sepultado San Pedro Apóstol, es una obra maestra del Renacimiento y el Barroco, subiremos hasta la gran cúpula, diseñada principalmente por Miguel Ángel, domina el horizonte de Roma. Es la cúpula más alta del mundo y ofrece vistas panorámicas impresionantes desde la cima. Cena y alojamiento.

DIA V. Via Apia Antica y Museo de los gladiadores, Termas de Caracalla.

Recorreremos una parte de la Via Apia Antica, la calzada romana más antigua e importante, que nos transportara a la antigua Roma lejos del bullicio del centro, es famosa por sus grandes losas de piedra original, flanqueada por tumbas, catacumbas y mausoleos que sirvieron de entierro a los primeros cristianos, rodeados de cipreses, pinos y muros de piedra, aquí se encuentra la escuela de los gladiadores. Descubriremos quiénes eran estos héroes de esa época. Después de comer, nos desplazaremos un poco a un lugar cercano donde conoceremos

las termas de Caracalla el complejo termal público más grandes y suntuoso jamás construido en Roma, inaugurado en el s. 216 d.C. A pesar de que hoy son ruinas, sus dimensiones y las estructuras desnudas nos dan una idea de la monumentalidad del edificio que podía albergar a más de 1000 bañistas. Se ha instalado en la zona central una gran alberca de agua para imaginar cómo se vería en la antigüedad.

DIA VI. Trastevere y Giannicolo.

Nos dirigiremos al famoso barrio del Trastevere, callejaremos entre sus casas para conocer el alma del barrio de origen medieval y humilde. Poco a poco subiremos a la colina de Giannicolo, donde cada día a las 12h se dispara una salva de cañon, una tradición que se remonta a 1847. Después de comer dejaremos tiempo para relax, hacer las últimas compras o pasear por el centro, tomar un helado...Cena y alojamiento.

DIA VII. Regreso a casa

Dependiendo de la hora de salida, se podrá hacer un pequeño paseo. Nuestro viaje ha llegado a su fin. Nos dirigimos al **aeropuerto** para emprender el camino de vuelta a **casa**. Agradecemos su compañía. Con la llegada al aeropuerto y salida damos por terminados **nuestros servicios**.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.
El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aéreo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 10 KG, y un bolsito pequeño de poner bajo el asiento por un valor de 140 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros (a confirmar al reservar los vuelos):

- Por cada viajero con acompañante compartido: 1935,00 €
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 1635,00 €

A petición se puede organizar el viaje también para dos personas.

La tarifa de participación incluye:

- 6 noches con desayuno en habitación doble en hotel de 3 estrellas
- Vuelos desde y hacia (precio por confirmar al comprar los billetes de avión)
- Vuelos de acompañamiento (precio por confirmar)
- Acompañamiento compartido dedicado
- Traslado de ida y vuelta al hotel/aeropuerto.
- Visitas guiadas según programa
- Entradas según programa
- Transportes
- Impuesto turístico para viajeros y acompañantes
- Materiales de apoyo como mapas táctiles
- Seguro médico y de equipaje
- Organización técnica

La tarifa no incluye:

- Comidas personales y acompañantes
- Viaje de aproximación al aeropuerto de salida
- Política de cancelación de viaje (opcional)
- Todo lo no expresamente indicado en el precio: El precio incluye.

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitación doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva.

Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos telf. +34 685 48 93 90

Paolo Casarín telf. +39 328 86 28 934

correo electrónico: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Viajar Experiencia

Viajar Experiencia 2010, SL, L-711815-P

Calle de Pau Casals 8, Andorra la Vella,

Principado de Andorra ,

teléfono +34911875940

info@travel-xperience.com,

Asociación APS "Destinos Accesibles"

CF 92259320924 Bacalao Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Celular +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com